

Ricardo Luna Morales

AY. DE LA PAZ 80. MEXICO, D. F.

México Diciembre 8. de 1918

Sr. General Dn. Alvaro Obregon Nogales SoN.

Muy respetable Sr. General:

Me es grato y honroso dirigirme á Ud. para manifestarle que nuestra situacion en ésta Capital cada dia empeora por causas que Ud. conoce perfectamente y deseamos, ya que estamos acostumbrados á trabajar y no ser de los que vivimos únicamente de la milicia, y que extrañamos la vida tranquila del campo, encontrar un apoyo de una persona como Ud. que tiene negocios extensos, y sobre todo el trabajo del campo, para ir á procurar por nuestro bien estar con el trabajo honrrado y libre.

Desgraciadamente en los lugares en que algunos de los que deseamos retirarnos á la vida privada, tenemos una pequeña propiedad, aun no se puede vivir sin estar expuesto á sufrir los desmanes de los bandidos, con el peligro seguro de perder la vida, y teniendo en cuenta que en el Estado de Sonora hay en la actualidad mas campo seguro para el trabajo y contando con la proteccion de Ud. nos será mas facil encarrilarnos y como ántes digo procurarnos un bien estar por méadio de nuestro trabajo.

Como militares no creo que se hágan muy necesarios nuestros servicios, puesto que háy de sobra Jéfes y Oficiales, y en cambio con separarnos le ahorramos los sueldos á nuestro Gobierno

Por lo tanto me permito pedir á Ud. de la manera mas atenta se digne prestarnos su valiosa ayuda á fin de irnos á trabajar á su lado en lo que se nos pueda proporcionar, bien sea como sus empleados en cualquiera de sus negocios, o bien se nos proporcionene tierras y elementos para sembrar pues los que deseamos ir á trabajar todos somos agricultores, y ganaderos, por lo que no se nos dificultará encarrilarnos, siempre que contémos con su grande ayuda.

Si al llegar el tiempo oportuno para las elecciones Precidenciales, Ud. acepta de todos los que somos sus partidarios, su postulacion, con gusto trabajaremos por conseguirlo, y para ésto desde luego estamos dispuestos á renunciar las comiciones que estemos desempeñando ánte nuestro Gobierno para quedar como particulares, para trabajar en todos los Estados del Sur en la propaganda en favor de su candidatura.

En nóbre de todos los que tienen la intencion de prestar sus servicios, anticipople las gracias por lo que á bien tenga hacer por nosotros, y con el respeto que merece suplico á Ud. se digne aceptar mi mas atenta subordinacion y respeto.

Ricardo Luna Morales

448
Diciembre 18^o 1918.

Sr. Carl. RICARDO LUNA MORALES.
Avenida de la Paz No. 80.
M é x i c o . - D.F.

Muy señor mío y amigo:-

Tengo a la vista su carta del día 8 de los corrientes que en seguida paso a contestar manifestándole que en la actualidad no tengo ningunos negocios de campo, pues las pequeñas propiedades que poseo en la región del río Mayo, de este Estado, las tengo rentadas por un plazo de dos años. Yo manejé el negocio de garbanzo de este año y al terminar su exportación quedaron clausuradas mis oficinas; siendo estos los motivos que me incapacitan para tener el gusto de ayudarlo en la forma que solicita.

Lo saludo con todo afecto y me repito su amigo y atento S. S.

FTb